



大正だより

令和7年9月1日
台東区立大正小学校
校長 石原 淳



大正小HP

夏休みを終えて

どのような夏をお過ごしになられたでしょうか。

校長 石原 淳

実質44日間の夏休みを終えて、大正小学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。新しい自分に出会えるような素敵な夏になるように、という思いを子供たちにも伝えてスタートした令和7年の夏休みでした。皆様のご家庭ではどのような夏を過ごされましたでしょうか。

世間的には、とにかく今年の夏は暑かった、という一言に尽きるような暑い毎日でした。テレビや新聞、ネット上などでも、連日のように暑さや熱中症に関するニュースが報道されるなど、記録的な猛暑の続いた夏でした。

忘れもの
入道雲にのって
夏休みはいつてしまった
「サヨナラ」のかわりに
素晴らしい夕立をふりまいて
けさ 空はまっさお
木々の葉の一枚一枚が
あたらしい光とあいさつをかわしている
だがキミ！ 夏休みよ
もう一度 もどってこないかな
忘れものをとりにさ
迷子のセミ
さびしそうな麦わら帽子
それから ぼくの耳に
くつついて離れない波の音

高田 敏子

学校では、7月31日～8月2日に6年生の日光林間学園を、8月4日～5日に4年生の館山臨海学園を実施しました。どちらも暑い中での実施になりましたが、無事に全行程を終了することができました。4年生も6年生も、たくさんの思い出ができた宿泊行事となったことと思います。挨拶を始め、さすが大正小学校の子供たちだと感心させられる立派な態度も随所に見られ、大変素晴らしかったです。

さて、冒頭の詩のように長かった夏休みも終わり、2学期のスタートです。子供たちには、気持ちをしっかり切り替えて学校生活を送ってほしいと思います。まだまだ暑い日が続きますが、保護者の皆様におかれましては、子供たちが生活リズムを整えて健康で充実した日々を送れるよう、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

学校からのお知らせ

○発育測定 2日(火)、3日(水)、4日(木)

身長計測を行うため、髪の毛を結ぶ際は低めの位置で結ぶようお願いいたします。

○運動週間 8日(月)～29日(月)

上記の日程で運動週間を行います。巧みな動きを高める運動や、投げる力を高める運動、動きを持続する力を高める運動を行います。短縄を使いますので、8日(月)までに短縄を学校へ持ってきてください。

○校内研究授業 24日(水)

5年生で校内研究授業を行います。5年生以外は4時間授業、5年生は5時間授業となります。

○都民の日 10月1日(水)

授業はありません。

○衣替え移行期間 10月2日(木)～

ブレザーの着用等、気候に合わせてご家庭で調整をお願いします。

○平日学校公開日 10月3日(金)

1、2校時の授業を公開します。たくさんの方のご来校をお待ちしております。